
Schau dir unsere Welt an, was siehst du? Schönheit, Lebendigkeit, Frieden oder Schmerz und 
Krieg? Es existiert Beides!
Welches von beiden möchtest du sehen oder noch besser es leben?
Das Geheimnis der Existenz ist, dass meine Energie die Situation stärkt, die ich unterstütze. Angst 
vor Krieg ist schon solch eine Unterstützung. Aber sie ist die Hoffnung, dass ich Frieden will. Ein 
Krieg ohne Soldaten kann nicht geführt werden. ICH BIN, das heisst, ich entscheide in meiner 
Verantwortung wofür ich meine Energie verwende. Und die äußeren Zustände unseres Lebens 
haben Menschen mit ihren Gedanken erschaffen, nicht ein „GOTT“ oder sonstwer anderes.
Also können nur wir Menschen unsere Existenz in eigener Verantwortung jedes Einzelnen 
gestalten. Es kommt auf jeden von uns an, was er denkt und tun möchte. Dem Leben kann niemand 
etwas anhaben, es ist ewig und erschafft sich wieder und wieder in jedem Moment der Ewigkeit. 
Nur die Gestalten der Schöpfung sind erschaffen. Sie können zerstört werden, was ja eigentlich 
sinnlos ist, oder? Was ist für dich sinnvoll? Schreib es in den Kommentar, ich Danke dir. Alles 
Liebe auf allen Wegen zum Wohle unseres Lebens. Kerstin 
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